
 
田柄小学校 PTA 

運営委員会だより ｖｏｌ.６ 
 

１月１６日（月）に第６回運営委員会が 

開催されましたので、ご報告いたします。 

 会長挨拶 

皆様明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

１月１４日に行われました「卒業記念もちつき大会」では今年も大勢の

地域の皆様にご来校頂き、子供たちのためにもちつきの指導をして頂きま

した。子供たちの思い出に残る素晴らしい行事になりましたこと、地域の

皆様、教職員の皆様、そして学年委員の皆様に改めて感謝申し上げます。

このような地域の皆様との繋がりと、子供たちへの力強いお支えを今後も

大切にしてまいります。それでは本日の運営委員会、ご審議のほどよろし

くお願いいたします。 

 校長挨拶 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。今年度から３学期制に

なり、１月１０日は体育館で始業式を行い、３学期の学校生活がスタートしました。先週の第二

土曜公開日にご覧いただいたように、どの学年も新年を迎えて新たな気持ちで日々の活動に取

り組んでいます。 

３学期は、それぞれの学年にとって、一つ上の学年をめざした準備期間でもあります。また、

６年生にとっては小学校卒業、そして中学校生活に向けた節目の時期です。全ての子ども達が、

明るい希望をもって新年度４月からの学校生活を迎えられるように指導していきます。ＰＴＡ

活動にご協力いただいております皆様におかれましても、次年度の委員への引き継ぎを意識し

た３か月となります。一年間のまとめ、そして次年度のスタートが順調に進められますように、

ＰＴＡ活動へのご尽力を引き続きよろしくお願いいたします。  

さて、先月学校評価アンケートを例年通り行いました。集計結果と来年度に向けた改善点等

は、後日学校説明会や学校だよりでお伝えしていきます。その中で１点、すぐに指導を強化し、

改善を図りたいものがありますのでお伝えします。子ども達のあいさつについてです。保護者

の皆様からの自由記述欄、特に低学年の方々から「あいさつをしても返ってこない子が多い」と

いうご意見をいただきました。学校では、年間を通じてあいさつの指導を行っていますが、学校

外でのあいさつ（登校班の指導をされている家の方や近所の方へのあいさつ）が定着していな

いということを強く感じました。  

現在学校では、３学期のスタートに合わせてあいさつ指導を徹底して行っています。全校朝会

で校長からあいさつの大切さを話すとともに、全教職員で子ども達にあいさつを意識させ、今

後も日々指導を続けていきます。学校では、校外でも様々な大人の方へのあいさつをきちんと

するように指導しています。ただそれだけでは子どものあいさつの実践力はつきません。子ど
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も達が近隣の方々に進んであいさつができるように、ぜひ保護者の皆様も指導に積極的に加わ

ってください。自分の子どもが、家の外で様々な人にきちんとあいさつができるようにするこ

とはもちろんですが、それプラス近所の子ども達に対しても遠慮なく声をかけ指導してあげる

ことが大切です。 

学校内でのあいさつは、とてもすばらしい田柄小の子ども達です。また、あいさつの習慣は、

大人側が待っているだけで身につくものではありません。できるように指導することが重要で

す。学校と家庭とで、一緒に子ども達のあいさつの力を高めていきましょう。よろしくお願いい

たします。 

  

1/25(水) 研究会のため午前授業 

1/27(金) 研究会のためＢ時程午前授業 

1/28(土)～29(日) 連合書写展 

1/30(月) 図書ボランティア(9:30～11:30) 

1/31(火) 全学年５時間授業 

2/7(火) 入学説明会 

2/9(木) 社会科見学(５年) 

2/10(金) 学校公開・学校保健委員会 

 １／２成人式(４年） 

2/15(水) 研究会のため午前授業 

2/21(火) 学校説明会・ＰＴＡ総会 

2/24(金) ６年生を送る会 

2/27(月) 保護者会(４～６年) 

2/28(火) 保護者会(１～３年) 

3/1(水) 卒業感謝の会(６年) 

 

 

 

  学校・ＰＴＡ行事予定 

第７回：3/9（木）10時～ 

  運営委員会の予定 

   学校保健委員会 

２月１０日（金）13:15～14:30 （場所：会議室） 

テーマ：運動器健診が始まった背景から見える今の子供たち 

～最近増えている子どもの症状～ 

校医の先生方から普段の診察で以前はあまり見られなかった症状及び実態、その背景

などをお話しいただき、今後の子育てのヒントをいただくなど情報交換する会です。 

多くの方のご参加をお待ちしております。 



各委員会からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

各行事の反省 

 地区祭 

肌寒い日でしたが、多くの方々がいらっしゃいました。お神輿やストラックアウト、去

年中止になったミニＳＬなど、大変盛況に終わりました。餅やおやじの会などの模擬店

には長い行列ができ、お昼頃には売り切れてしまいました。 

 映画会 

たがらっこフェスタとの共催で予定人数より多く、約３５０人の来場がありました。 

暗幕やトイレへの誘導の件など次回開催するにあたっての課題が意見としてあがりま

した。 

 たがらっこフェスタ 

秋の抜けるような青空の下、大盛況の運びとなりました。 

田柄小の皆様方には、先生方を含めました約１２０名のサポーターの皆さまにご協力

をいただき、当日のご来場とお手伝い誠にありがとうございました。 

『たがらっこフェスタ』 収益金５３４,５５６円 

なお、この収益金は学校への記念品購入と周年の式典行事に全額活用させていただき

ます。 

今後とも、田柄小学校開校６０周年記念行事への、ご理解とご協力をお願い申しあげま

す。 

■三役 

エンゼル保育園運動会出席 

小Ｐ連ソフトボール本大会応援 

育成嵐山ハイキング参加 

田柄小 60周年実行委員会出席 

小 P連バレーボール地区予選応援 

第七地区祭参加、たがらっこフェスタ参加 

田柄町会合同防災訓練参加 

環境健やか部会出席 

小Ｐ連地区会長会出席 

練馬区学校保健大会出席 

校外委員会と打ち合せ 

卒業記念もちつき大会出席 

三役会、第 6回運営委員会出席 

第 5回運営委員会だより作成・印刷・配布 

第 6回運営委員会関連資料、作成・印刷・配布 

「地区祭お手伝いのお知らせ」作成・印刷・配布 

「田柄町会防災訓練お手伝い」作成・印刷・配布 

会計担当者前後半引き継ぎ 

中間報告書作成・精査、会長会会費支払い 

学年・広報委員会費支払い 

保健大会交通費支払い 

卒業・新入生準備、転入生対応 

■学年委員会 

練馬区小 P連委員研修会出席 

地区祭お手伝い 

映画会 

来年度委員アンケート印刷・配布・回収 

餅つき委員会 

全員お手伝い(餅つき)案内作成・配布 

卒業記念もちつき大会・前日準備・当日お手

伝い 

第 6回運営委員会出席 

■広報委員会 

小 P連委員研修会出席 

たがらっこフェスタ・ポスター展・ 

小Ｐ連大会・星空観察会・ベルマークの 

ホームページ原稿掲載依頼・掲載 

たがらっこフェスタ・持久走記録会・学芸会

の写真撮影 

星空観察会・卒業記念もちつき大会の取材 

「たがらの窓」208号入稿・配布 

4 年生遠足・5年生稲刈り・移動教室のデータ

発注・受け取り 

第 6回運営委員会出席 

 

■校外委員会 

小 P連委員研修会出席、嵐山ハイキングお手伝い・鉄板洗い、健やか運動部会、1～3月当番表作成・配布

ひまわり 110番打ち合わせ・新規登録、サッカー教室部会出席、登校班移動手続き、第 6回運営委員会出席 



 田柄町会合同防災訓練 

１１／６(日)田柄中学校にて田柄町会合同防災訓練が行われました。煙ハウス、発電機

体験など震災時に役立つ講習を受けました。田柄小からは約７５名が参加し、様々な防

災知識を深めることができました。 

 卒業記念もちつき大会 

４，５，６年生が参加し、田柄の伝統である千本づきを間近で見学して、大変なごやか

な雰囲気の中、行われました。今年の餅には吉田茂雄さんが皇室に献上した貴重な粟が

入り、一味違ったものとなりました。地域の皆様、おやじの会、先生方のご協力と、学

年委員やお手伝いの皆様のご協力あってのことと感謝申し上げます。 

委員研修会報告 

研修会をすることにより、他校の様子がよくわかりました。各委員、似たような悩みが

あることが分かり、今後情報の交換や共有をすることで来年度に活かしていきたいと

思います。 

会計中間報告 

中間報告を致しました。各家庭へのプリントは配布せず、運営委員会でのみとさせてい

ただきますので、ご了承ください。 

小Ｐ連スポーツ研修会報告 

ソフトボール部は本大会に出場、バレーボールは地区大会３位、卓球は５位になりまし

た。各部、部員が少ないので皆さん是非ご参加ください。 

ＰＴＡ総会準備 

ＰＴＡ総会の日程の確認、平成２８年度活動報告とＰＴＡ総会次第案の承認を得まし

た。ＰＴＡ総会は２月２１日（火）１５：３０～となります。なお、総会の前に学校説

明会があります。詳しい時間等は学校からのお知らせをご確認ください。 

その他 

 会計より 

・年度末締めになるので経費の請求は２月末までにお願いします。 

・入学式用胸花は昨年同様、田柄デイサービスセンターの方に作成していただくことに 

 なりました。 

 ひまわり 110番 

・ひまわり 110番登録先名簿の見直しと整備が終了し、練馬区に名簿を提出します。 

・駆け込み訓練は今年同様、4月の集団下校時に行う予定です。 

 来年度の委員体制について 

・来年度は映画会を休止し、学年委員映画会担当は周年担当に変更する案を運営委員 

 会にて提案し、承認を得ました。 

・各委員、周年のお手伝いをしてもらう予定です。来年度もご協力をお願いいたします。 

・来年度も学年委員は各クラス２名とします。 


